

## Movidos por Neruda

R.M.

Este martes 23 la Fundación Pablo Neruda realizará un acto en la Casa Museo de Isla Negra en el que el Presidente Ricardo Lagos hará un discurso en memoria del poeta. El homenaje está programado para las 10 de la mañana. El mismo 23, y también en Isla Negra, se inaugurará la muestra fotográfica denominada "El Funeral Vigilado", recopilación de imágenes de Jesús Inostroza sobre el entierro del poeta.

En la misma casa el sábado 27 de septiembre, se realizará una lectura dramatizada del relato "El Funeral Vigilado" del periodista Sergio Villegas, en la que actuarán María Elena Gertner, Pedro Villagra y Juan Sánchez.

En La Sebastiana, la casa de Valparaíso de Neruda, el martes 23 se realizará el recital del taller de poesía de esa Casa Museo, formado por 12 jóvenes poetas. La dirección es Ferrari 692, Cerro Florida, con entrada liberada. Y el miércoles 24, poetas porteños becados por la Fundación Neruda harán un recital a las 19 horas.

El 23, en la casa santiaguina de Neruda, La Chascona, destacados poetas nacionales se ubicarán en diversos lugares de la residencia para recitar fragmentos de la obra del vate. De 10 a 18 horas, en calle Fernando Márquez de la Plata 0912, barrio Bellavista. La entrada es liberada.

Frente a La Chascona, en la Plaza del Poeta, el Grupo Cultural Generaciones hará una versión de "Las Alturas de Macchu Picchu", con la lírica de Pablo Neruda y la música de Los Jaivas. El martes,



Pablo Neruda con dos años de edad. Temuco, 1906.



Neruda en los años 30.



En Praga, Checoslovaquia, el poeta en la calle Ian Neruda.



Pablo Neruda y Delia del Carril. Isla Negra, 1939.



Neruda, siendo senador de la República en 1946, se lustra los zapatos en el centro de Santiago.

a las 19 horas. También el 23 en la Casa Central de la Universidad de Chile, el sobrino nieto de Neruda, Bernardo Reyes, presentará "Álbum de Temuco", libro que reúne fotografías del Nobel —algunas de ellas inéditas— que pertenecieron a la colección privada de la familia Reyes Basoalto y que publica la Editorial

Pehuén (a esta recopilación pertenecen las seis imágenes que se observan a un lado).

Ese mismo día, además, se lanzarán las reediciones de dos libros del mismo Bernardo Reyes, "Retrato de Familia" y "Casas".

Al otro día, el miércoles 24, en la Casa Central de la Universidad de Chile se inaugurará la exposición

"Neruda: 30 años de ausencia", con las imágenes de Jesús Inostroza. Además, se exhibirán recortes de la época, telegramas y cartas de condolencias que llegaron a la viuda del poeta. "Muerte de un poeta", el documental dirigido por el cineasta Manuel Basoalto, también será exhibido en Alameda 1058.\*

## Movidos Neruda [artículo] R.M.

### Libros y documentos

### AUTORÍA

R.M.

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Movidos Neruda [artículo] R.M. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile